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豊友会東北支部 会員各位 

２０２２年度 秋季総会「紙面報告」 

                       2022.10.15 

                         支部長：及川 明 

                         事務局：櫻谷 務 

コロナ感染拡大は、やや鎮静化（？）傾向も、まだまだ予断を許さないまま前半

が終了し１０月になりました。 

前半（4～9 月）の豊友会活動は、全国的には各支部共に様々な工夫を凝らして

の活動になりました。 

その様な中で、当支部は、【オリジナル企画】を中心に「オンライン・紙面」に

よる活動を予定通り実行する事が出来ました。これも偏に、皆様方のご理解と

絶大なるご協力の賜物と深く感謝申し上げます。 

今回は、前半の活動報告・収支報告そして後半（10 月以降～翌 3 月）の活動方

針を確認させて頂きます。 

詳細は、別紙を参照して頂きますが、読後に（報告内容の認否・SDGs 理解度）

と近況を同封のハガキにて返送をお願いいたします。 

【同封した資料】 

１） 秋季総会（紙面）報告 【ＳＤＧｓ関連資料】（パワーポイント資料） 

２） 【ＳＤＧｓメモ帳 6～9月用】 ★提出された方は原紙返却 

３） 【ＳＤＧｓメモ帳 10 月～用】 ★白紙 

４） 返送用ハガキ 

 ◎支部長挨拶文は、当資料の後段と、ppt資料にもあります◎ 

 

【２０２２年度前半のポイントと今後】 

１） 会員実態・支部体制 

  ＊メモリアル会員 氏家 均様  ―合掌―  

               （享年 63歳 逝去日 2022.8.22） 

  ＊転居会員    向井建朗様 吉野淳二様 

 →会員数は、４０名から３７名に減員 支部体制は変更なし 

 

２） 前半総括（支部・同好会実績） 

 →オンライン・紙面での予定通りの活動が出来ました 

  同好会は、活動を自粛しました 

 →当支部オリジナル企画 【ＳＤＧｓ取組】を実施し進行中です 
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  ４月：ＳＤＧｓ取組目標アンケート     参加率 95％ 

  ５月：具体的目標テーマ “食と健康”決定  

  ９月：第１回 取組目標進捗確認      参加率 70％ 

   ・・・多くの方々のご参加ありがとうございます・・・ 

 →同好会は、現ルールを継続しましたが、全同好会 自粛しました 

 

３） 予算進捗 

 →支出の約 50％（29,318円）は通信費（切手代・郵送料） 

  33％（20,307円）は運営費（封筒・インク・事務費）でした 

  両項目で 80％強の支出でした 

 →予定通り、本部からの交付金はありません 

 

４） 東北支部オリジナル企画とは 

 →別紙内容を再度ご確認のうえ、お一人でも多くの参画を期待して 

  おります 

 →今後も、“東北支部ならではの企画”にご期待ください 

 

５） 東北支部が目指す豊友会活動とは 

    →常に『確認・意識』しながら活動してきました、今後も継続します 

 

６） 今後の活動予定 

 →第３四半期（10 月～12 月）は、オンライン・紙面での活動継続 

  秋季総会は、当報告（紙面）です 

 →第４四半期（翌１月～3月）は、新年会（新春の集い）を企画予定 

 →オリジナル企画 【ＳＤＧｓ取組】をステップアップします 

 →同好会活動は、ウィズコロナを見据え、現ルールを継続します 

 

【オリジナル企画（ＳＤＧｓ関連）】 

  同封のＳＤＧｓ関連資料をご覧頂き、取り組み内容を再確認願います。 

1.「東北支部ＳＤＧｓイメージ図」で、流れ・合言葉を再確認下さい 

2.「ＳＤＧｓメモ（次のステップへ）」で、10月からの具体的目標を確認下さい 

  ９月までに取り組んだ目標の継続か・・・あるいは一部修正か・・・ 

3.目標立案にあたり、参考資料として、他の方々の目標一覧と“食と健康”注意点を 

  同送しましたので、是非とも参考にして下さい 
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4.現段階の提出いただいた【ＳＤＧｓメモ】はお返しいたします                                                  

5.現段階で、具体的目標を決めかねている方・悩んでいる方も今回の一連の 

   資料をご覧のうえ、是非とも普段から注意している【食と健康】の項目を挙げ 

   取り組みましょう。 

 

それでは皆さん、新たな【ＳＤＧｓメモ帳】で、10月から目標達成に向け楽しんで 

取組みましょう 

 

   

                                                  

【お願い】 

  

★今回の報告内容について①報告内容の認否 ②ＳＤＧｓ取組の理解度 

③近況 を同封のハガキにて返送をお願いいたします。 

 

返送期限は、11月中旬を予定しており、全員からの返送を切に希望いたし 

ます。（早ければ早いほど大歓迎です。） 

特に、近況報告は、普段の生活で感じている事や変化など何でも結構です。 

是非とも、この機会に“つぶやき”を・・大いに期待し楽しみにお待ちしております。 

 

                                                以上 
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       豊友会東北支部 秋季総会にあたり 

支部長 及川 明 

 

仲秋の候、皆様方にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

 

今秋こそは一堂に会して、との思いでしたが、コロナ感染状況も一進一退、 

今回の総会も紙面にてお願いすることとなりました。 

上半期の活動状況・予算使用状況等、別紙の通りまとめました。 

ご一読の上、ご質問・ご意見などありましたらご一報ください。 

ご検討いただき、本紙面にてご承認頂ければ幸甚です。 

 

制約多い中でしたが、事務局の地道な取り組みにより連絡は密に取れたように 

思います。 

今年のオリジナル企画は SDGｓを取り上げました。 

食と健康について、それぞれに取り組み状況が報告され、面白い企画だった 

ように思います。（現在進行中ですので、多くの方の参加を望みます） 

事務局の献身的な対応に、この場をお借りし感謝申し上げたいと思います。 

 

氏家 均さんがお亡くなりになりました。 

享年６３歳、あまりに早い旅たちでした。  

現役時代、明るく活躍されていた姿を思い出すと心が痛みます。 

皆様と共に、ご冥福をお祈りしたいと思います。 合掌 

 

コロナ禍も大分落ち着いてきたように感じられます。 

２０２３年、新年会は対面でできないものか？今度こそはと模索しております。 

ご意見や新年会に相応しいお店？などありましたら連絡下さい。 

心機一転、一堂に会し共に新しい年を迎えたいものです。 

 

再会を楽しみにしております。  

 

２０２２年 10月吉日 

                                                 


